
Politica.  CASA  AN:  NENCINI,  FALSO  AVANTI!  IN  NOME  E  PER
CONTO BERLUSCONI
CASA AN: NENCINI, FALSO AVANTI! IN NOME E PER CONTO BERLUSCONI

ROMA, 1 OTT – “I fatti di questi giorni attorno alla casa di Montecarlo e le oscure manovre di Valter Lavitola confermano
dopo un quindicennio che l’operazione del falso Avanti! fu fatta in nome e per conto di Berlusconi, per far credere che Forza
Italia fosse l’approdo giusto per la diaspora socialista”.

Lo afferma il segretario del Psi, Riccardo Nencini.

“Purtroppo – prosegue – oggi la realtà è di fronte a tutti e il povero Lavitola si trova a sbarcare da un jet privato in un lontano
paradiso fiscale per sostenere la lotta intestina al centrodestra tra il suo amico Berlusconi e il presidente della Camera Fini.
Continui pure a sfaccendare per Berlusconi, ma almeno abbia il buon gusto e la decenza di non tentare di indossare panni
che ben altri hanno vestito prima di lui. Per quanto ci riguarda – conclude Nencini – faremo di tutto per difendere in ogni
sede e in ogni modo la dignità del vero Avanti! e di una storia socialista che non ha nulla a che spartire con Berlusconi e il
centrodestra”.

Martinsicuro (TE). Congresso della FEDERAZIONE PROVINCIALE LA
DESTRA TERAMO
FEDERAZIONE PROVINCIALE LA DESTRA TERAMO

Domani 2 ottobre 2010 alle 17,30, presso la sede de La Destra in Via
Verona a Martinsicuro, alla presenza del Segretario Regionale Luigi
D’Eramo, si terra’ il secondo Congresso Provinciale de La Destra
Teramo in cui,  dopo un breve dibattito sull’attuale situazione
politica e sul ruolo de La Destra nel panorama politico italiano,
tutti gli iscritti eleggeranno il nuovo Segretario Provinciale.

Abruzzo.  Palomba  (IdV)  :  Risoluzione  urgente  per  i l
pensionamento  dei  lavoratori  in  mobilità
Palomba (IdV) : Risoluzione urgente per il pensionamento dei
lavoratori in mobilità

Il consigliere regionale dell’Italia dei Valori Paolo Palomba ha
presentato una richiesta di Risoluzione urgente, per la prossima
seduta del Consiglio Regionale, dove chiede al Presidente della
Regione di attivarsi presso il Governo nazionale affinchè elimini la
norma del decreto Tremonti che impedisce agli oltre tremila lavoratori
abruzzesi (100.000 in Italia) in mobilità, che pur avendo maturato i
requisiti, non potranno andare in pensione e resterebbero per un anno
anche senza indennità di mobilità. “In questo particolare momento di
crisi che attanaglia le famiglie dei nostri lavoratori, restare senza
alcun sostegno diventerebbe disastroso oltre che ingiusto in quanto si

https://www.giulianovanews.it/2010/10/politica-casa-an-nencini-falso-avanti-in-nome-e-per-conto-berlusconi/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/politica-casa-an-nencini-falso-avanti-in-nome-e-per-conto-berlusconi/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/martinsicuro-te-congresso-della-federazione-provinciale-la-destra-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/martinsicuro-te-congresso-della-federazione-provinciale-la-destra-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/abruzzo-palomba-idv-risoluzione-urgente-per-il-pensionamento-dei-lavoratori-in-mobilita/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/abruzzo-palomba-idv-risoluzione-urgente-per-il-pensionamento-dei-lavoratori-in-mobilita/


verrebbe meno ad accordi già sottoscritti con gli stessi lavoratori”.

Giulianova. UDC: Invito il Sindaco e l’Amministrazione Comunale a
convocare immediatamente un Consiglio Comunale straordinario
Urgente sugli accorpamenti degli Istituti Tecnici.
Ciao,

Invito il Sindaco e l’Amministrazione Comunale a convocare immediatamente un
Consiglio Comunale straordinario Urgente sugli accorpamenti degli Istituti
Tecnici.

Mi risulta che il Consigliere Comunale Capo gruppo della Lista Civica per
Francesco Mastromauro Sindaco Av. Jurghens Cartone ha protocallato ieri la
richiesta, noi come Consiglio Comunale dobbiamo esprimere un nostro parere
entro il 20/10/2010, prima che la Provincia decida da sola.

Purtroppo è realtà, si propone di nuovo l’accorpamento tra l’Istituto d’
istruzione Superiore “Cerulli”, (ITI – IPIAS con 490 iscritti 2010/2011) con
l’
istituto professionale alberghiero “Crocetti” (I.P.C. – ALB.RIST. – COMM.
TUR.
con  853 iscritti 2010/2011), che diventerebbe un IIS con 1343 alunni, l’
anno
passato con la protesta siamo riusciti a scongiurare l’accorpamento
rinviando
tutto di un anno.

Tutto questo è stato notificato di nuovo  dal Ministero dell’istruzione,
dell’
Università e della Ricerca Ufficio Scolastico Regionale per l’Abruzzo – L’
AQUILA, con protocollo datato 20/08/2010 a tutti i Presidenti di Provincia,
ed
entro il 20 ottobre 2010 le proposte delle singole Province dovranno essere
trasmesse al Ministero Scolastico Regionale, ed entro il 20 novembre 2010 la
Regione Abruzzo dovrà assumere la deliberazione formale al fine di
permettere
alle scuole l’attività di orientamento ed alle famiglie decidere dove
iscrivere
i propri figli per l’anno scolastico 2011/2012.

La motivazione di questo accorpamento (criterio C2) è quello di unire gli
Istituti tecnici e professionali le cui offerte d’istruzione e di formazione
rappresentano una risposta alle domande dell’utenza di quel territorio e che
contribuiscono alla promozione dello sviluppo locale (TURISMO).

Ma, Noi come gruppo GIULIESI/UDC, contestiamo, cosa centra ITI con L’
Alberghiero?
Quale affinità di indirizzo esistono tra i due Istituti, se uno è tecnico
per
l’industria, mentre l’altro è di natura turistica e alberghiero?
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Noi siamo per un polo d’istruzione Tecnico Scientifico, dove le stesse
offerte
nuove del liceo scientifico (scienze applicate), potrebbero usufruire dei
laboratori oggi esistenti nell’ITI, in modo che l’istituto tecnico mantenga
una
sua forte identità nel territorio e non immesso in un polo professionale,
Istituti Professionale Alberghieri.

L’altra sera nella discussione sulla adesione agli ITS, ( Istituti Tecnici
Superiori), la posizione del Capogruppo del PDL Paolo Vasanella,
rispecchiava
questa linea, che ha anche dichiarato in Consiglio Comunale, come linea
dell’intero Partito, cioè se accorpamento ci dovrà essere ITI venga
accorpato
al Liceo Scientifico.

Capogruppo UDC/GIULIESI
Comune di Giulianova
Gianfranco Francioni

Abruzzo. NO AGLI OGM COLDIRETTI SODDISFATTA PER RISULTATI
ASSESSORATO AGRICOLTURA
NO AGLI OGM

COLDIRETTI SODDISFATTA PER RISULTATI ASSESSORATO AGRICOLTURA

La Federazione regionale Coldiretti Abruzzo esprime soddisfazione nell’apprendere che, nell’ambito del Comitato agricoltura
della Conferenza stato-Regioni  che si  è riunito il  30 settembre,  la Regione Abruzzo,  per il  tramite del  suo assessore
all’agricoltura Mauro Febbo, ha ribadito la posizione di contrarietà ad un modello di agricoltura che preveda coltivazioni
geneticamente modificare  (OGM) approvando un documento, sostenuto all’unanimità dagli assessori regionali di tutta Italia,
sottoscritto dal sottosegretario Antonio Buonfiglio. Era stata la stessa Coldiretti, nei giorni scorsi, a sollecitare una presa di
posizione dell’assessorato regionale all’agricoltura che si ponesse a difesa dell’agricoltura italiana e abruzzese. <<Siamo
contrari al modello Ogm>> spiega il direttore della Coldiretti Abruzzo, Simone Ciampoli <<perché il modello produttivo a cui
sono orientati gli organismi geneticamente modificati è in netto contrasto con la tipicità e la biodiversità che fanno grande il
nostro  agroalimentare>>.   La  Coldiretti,  pioniera  nella  lotta  agli  ogm,  continuerà  sulla  strada  intrapresa  finchè  non  verrà
eliminato ogni possibile rischio di coltivazione in Italia.

Domenica, a San Giovanni Teatino, la premiazione dei vincitori
della seconda edizione del Premio di Letteratura e Comunicazione
“Lamerica”
Domenica,  a  San  Giovanni  Teatino,  la  premiazione  dei  vincitori  della  seconda  edizione  del  Premio  di
Letteratura e Comunicazione “Lamerica”

Saranno premiati in occasione di una grande cerimonia in programma domenica 3 ottobre alle ore 17, presso l’Auditorium
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della Scuola Civica Musicale,  a San Giovanni Teatino, i  vincitori  del  Premio Nazionale di  Letteratura e Comunicazione
“Lamerica”, giunto quest’anno alla sua seconda edizione. La giuria presieduta dallo scrittore Giovanni D’Alessandro, infatti,
si  è  già  riunita  per  selezionare  i  finalisti  tra  i  quali  verranno  scelte  le  “penne”  che  saranno  insignite  dei  prestigiosi
riconoscimenti  in  palio.  A  decretare i  vincitori  sarà un team di  grandi  nomi  tra  i  quali  figurano,  oltre  al  suddetto Giovanni
D’Alessandro, anche Stanislao Liberatore (giornalista e docente universitario), Rita Pagliara, Lorenzo Marchese, Benedetto
Neri e, soprattutto, la Coordinatrice (e l’anima) di questo Premio che sta riscuotendo sempre più successo: la Prof.ssa Paola
Di Biase D’Ilio. Tre, nello specifico, i riconoscimenti che saranno assegnati nel corso della cerimonia. Oltre ad un “Premio alla
Carriera” che verrà consegnato ad uno scrittore di fama internazionale, infatti, saranno premiati i vincitori delle due sezioni
nelle quali si articola il concorso: a contendersi ricchi assegni, targhe ed oggetti d’arte, così come previsto dal Regolamento,
vi saranno da un lato le classi terze della Scuola Media ed i bienni/trienni delle Scuole Secondarie Superiori, le cui opere
hanno  affrontato  il  tema  de  “La  comunicazione  oggi  e  i  mass-media”  e,  dall’altro,  per  quel  che  concerne  la  “Sezione
Speciale”, gli scrittori di opere edite (in data non anteriore al 2005) in materia di narrativa e saggistica. Cresce l’attesa,
dunque, per scoprire i nomi degli autori che, in questo 2010, conquisteranno “Lamerica”.

Ortona. Si conclude domani ad Ortona Puliamo il Mondo 2010 in
Abruzzo L’appuntamento era stato rinviato a causa del maltempo
Si conclude domani ad Ortona Puliamo il Mondo 2010 in Abruzzo

L’appuntamento era stato rinviato a causa del maltempo

Oggi e domani, 1 e 2 ottobre, si conclude l’edizione 2010 di Puliamo il mondo in Abruzzo. La versione italiana del più grande
evento  di  volontariato  ambientale  nel  mondo  Clean  Up  the  World,  dopo  gli  appuntamenti  di  successo  dello  scorso  fine
settimana in tutte e quattro le province abruzzesi, si concluderà domani sabato 2 ottobre ad Ortona. A partire dalle
9.30 il circolo Legambiente “Le diomedee” di Francavilla al mare, in collaborazione con l’azienda municipalizzata Ortona
Ambiente, organizza la pulizia presso la Passeggiata orientale e il quartiere Fonte Grande, con svolgimento di laboratori
didattici, per oltre 300 studenti di scuole di ogni ordine e grado di Ortona, dalla scuola dell’infanzia a quelle di
secondo grado. La pulizia e la riqualificazione dell’area da parte dei volontari si sarebbero dovute svolgere lo scorso fine
settimana, ma sono state rinviate a causa del maltempo.

«Nonostante  i  passi  avanti  fatti  nella  raccolta  differenziata  in  tanti  paesi  ed  alcune città  abruzzesi  –  dichiara  Luzio Nelli,
della segreteria di Legambiente Abruzzo – purtroppo c’è ancora molto bisogno di Puliamo il Mondo. I recenti fatti di cronaca
dimostrano come si continui ad agire in disprezzo della legge. In Abruzzo vige un obiettivo della media regionale del 40%
della  raccolta  differenziata  rispetto  al  totale  dei  rifiuti  prodotti:  obiettivo  che,  grazie  ad  innumerevoli  sforzi,  gli  abruzzesi
hanno raggiunto per metà».

«Dal prossimo gennaio – ricorda Antonio Sangiuliano, della segreteria di Legambiente Abruzzo – anche l’Italia dovrebbe
finalmente bandire l’uso dei sacchetti di plastica, ma è concreto il rischio che questo divieto venga nuovamente posticipato.
Durante  Puliamo il  mondo sarà  possibile  firmare  una  petizione  perché  l’entrata  in  vigore  della  legge che  vieta  l’uso  degli
shopper non venga prorogata».

Morro  D’Oro.  Bruni  Vomano  costretta  a  rinunciare  alla  Finale

https://www.giulianovanews.it/2010/10/ortona-si-conclude-domani-ad-ortona-puliamo-il-mondo-2010-in-abruzzo-l%e2%80%99appuntamento-era-stato-rinviato-a-causa-del-maltempo/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/ortona-si-conclude-domani-ad-ortona-puliamo-il-mondo-2010-in-abruzzo-l%e2%80%99appuntamento-era-stato-rinviato-a-causa-del-maltempo/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/morro-doro-bruni-vomano-costretta-a-rinunciare-alla-finale-nazionale-giovanile/


Nazionale Giovanile
Bruni Vomano costretta a rinunciare alla Finale Nazionale Giovanile

Morro D’Oro ancora in festa per la conquista dello scudetto nella massima serie
dell’atletica  italiana  della  Bruni  pubblicità  atletica  Vomano,  ma  già  un  altro
impegno a carattere nazionale attende i giovani del Club del Presidente Ferruccio
D’Ambrosio, la Finale A “argento” dei campionati di Società under 23. La finale è in
programma a  Imola  il  09  e  10  ottobre  prossimi:  si  tratta  della  terza  Finale
Nazionale in un solo anno, cosa già avvenuta negli ultimi due anni.
Purtroppo stamane i responsabili del sodalizio morrese hanno dovuto comunicare
alla federazione Italiana di atletica leggera la propria indisponibilità a disputare la
finale under 23, pur occupando dopo la fase di qualificazione il secondo posto del
raggruppamento: tale decisione è maturata a causa della situazione di emergenza,
dal  punto  di  vista  economico,  che  la  squadra  Campione  D’Italia  continua  ad
affrontare dallo scorso anno.
“Dobbiamo controllare le poche risorse economiche che abbiamo a disposizione,
cioè quelle derivanti dal nostro main sponsor Bruni Pubblicità, non potendo contare
su altri tipi di contributi, non possiamo fare diversamente e per questo motivo
abbiamo  rinunciato  alla  finale  under  23”  questa  è  stata  la  dichiarazione  del
Presidente  Ferruccio  D’Ambrosio  e  il  Direttore  tecnico  Gabriele  Di  Giuseppe
aggiunge “la nostra attività, promozionale, giovanile, ma soprattutto di vertice,
inizia nel mese di gennaio con le gare indoor  per  passare dal mese di aprile alle
varie  fasi  di  qualificazioni  su  pista,  a  cui  si  aggiungono  i  rispettivi  campionati
Italiani  individuali,  rassegne  Internazionali,  fino  ad  arrivare  alle  finali  Nazionali  di
Club.  Nel mese di giugno abbiamo ben figurato  alla finale di Coppa Italia a Firenze
contro  i  gruppi  sportivi  militari  e  le  migliori  altre  tre  squadre civili,  la  scorsa
settimana abbiamo vinto lo scudetto a Borgo Valsugana, quindi possiamo ritenerci
soddisfatti, anche se non nascondiamo l’amarezza per non poter prendere parte
alla finale giovanile dopo averla conquistata in pista”.

Abruzzo. Chiodi la smetta con il modello Teramo e si occupi del
caso Teramo.
Chiodi la smetta con il modello Teramo e si occupi del caso Teramo.

Il  Consigliere  regionale  del  PD,  Claudio  Ruffini,  ha  presentato  un’interpellanza  (a  risposta  immediata-verrà  discussa  nel
prossimo question time) per chiedere i motivi per cui le Istituzioni regionali non hanno ancora convocato le rappresentanze
sindacali e datoriali della provincia di Teramo che hanno sottoscritto l’Intesa nel luglio 2010 per superare la crisi economica-
occupazionale nel teramano.

L’interpellanza diretta al Presidente Gianni Chiodi si è resa necessaria dopo una serie di promesse disattese nei riguardi della
crisi  economica teramana. Iniziative annunciate che non hanno avuto mai un seguito: mancato rilancio del Protocollo
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d’Intesa  Vibrata-Tronto  del  2008 e  nessuna iniziativa  a  seguito  della  risoluzione  del  consiglio  regionale  straordinario
convocato (22.10.2009)per discutere della crisi in Provincia

“Il modello Teramo è venuto a galla e non è emerso nulla di buono per la provincia del Presidente teramano Chiodi” dice
Ruffini  “niente  si  è  visto  dal  punto  di  vista  economico,  sociale,  occupazionale.  Finora  solo  ombre  di  malaffare.Questo
modello, per la verità mai esistito, si è dimostrato tutto fumo  e niente arrosto. Basta farsi un giro per Teramo per rendersi
conto che non vi è un solo progetto, un’idea, un’opera che porti la firma di Chiodi.”

Ruffini  consiglia  al  Presidente  della  Regione di  smetterla  di  fare  la  vittima della  stampa e  risponda ai  cittadini  “del  caso
Teramo” ovvero della grave crisi economica. Questa è una certezza, non il modello Teramo, una pura invenzione mediatica.

“La nostra Provincia è la seconda per numero di cassa integrazione in Italia ed è quella che sta peggio in Abruzzo. Chiodi se
ne è accorto?E’ nelle condizioni di fare qualcosa? domanda Ruffini. L’unica cosa che cresce in questa provincia è la povertà,
come ha giustamente ricordato il vescovo Michele Seccia. Solo pochi anni fa eravamo un’isola felice, consideravano il nostro
modello produttivo a quello di una provincia del Nord-est, adesso i dati dicono che siamo una provincia del Sud”.

Dati agghiaccianti che dimostrano come la provincia sia scivolata in basso portandosi dietro record tristi per numero di
disoccupati, cassa integrazione, imprese in chiusura. E Chiodi e la sua Giunta come hanno risposto a questa emergenza??Dal
mese di  luglio  ad oggi  non hanno nemmeno convocato  un tavolo  con sindacati  e  imprese per  discutere  della  crisi,
nonostante l’appello di queste forze che con grande senso di responsabilità si sono messe a sedere per trovare attraverso
un’Intesa una via d’uscita comune a questa difficile situazione.

“Temo che questa assenza delle istituzioni spinga ancora di più le aziende ad un effetto centrifuga, indirizzandole verso altre
regioni vicine, altri mercati. Emblematico è la gestione del caso Atr di Colonnella e la relativa nascita di un’azienda gemella
nelle Marche.  Con la maggiore fiscalità della nostra Regione e l’assenza del sostegno del pubblico alle imprese, quei pochi
imprenditori che sono rimasti  saranno costretti ad investire e guardare altrove.”

Un  altro  dato  che  rende  l’idea  del  nostro  arretramento  rispetto  ad  altre  regioni  limitrofe  è  contenuto,  secondo  Ruffini,nel
rapporto 2010 del Svimez. Nel 2000 il reddito medio nelle Marche era di 20.920 euro e in Abruzzo 18.022. Nel 2009 si è
passati dai 20.369 nelle Marche ai 16.598 dell’Abruzzo. Ciò significa che abbiamo perso terreno rispetto alle Marche e siamo
sprofondati in pieno centro-sud dell’Italia.”

Teramo. Domani, Sabato 2 ottobre negli Asili Nido, la “Festa dei
nonni”
Domani, Sabato 2 ottobre negli Asili Nido, la “Festa dei nonni”

Domani, Sabato 2 ottobre 2010, in tutti gli Asili Nido di Teramo, si svolgerà la “Festa dei nonni”, in concomitanza con la
Giornata che ormai tradizionalmente si celebra in tutta Italia proprio in tale data, scelta perché è il giorno in cui la Chiesa
celebra gli Angeli, intendendo perciò i nonni come “angeli custodi dell’infanzia”.

Negli asili comunali teramani, i bambini accoglieranno i nonni con i quali trascorreranno una intensa giornata nel corso della
quale  si  alterneranno  giochi,  momenti  di  conversazione,  piccoli  recital  musicali.  Si  tratta  dell’occasione  che
l’amministrazione comunale, e in particolare l’assessore alla Pubblica Istruzione Piero Romanelli, ha voluto organizzare per
promuovere  un  giorno  all’insegna  degli  affetti  familiari,  dello  scambio  generazionale  e  del  piacere  della  condivisione  di
momenti di festa.

La Festa dei Nonni è già stata celebrata negli asili nido comunali negli anni passati, e pertanto la sua riproposizione si
inserisce nel solco di una iniziativa che ha garantito sempre successo ed effetti positivi.

In particolare quest’anno, sull’onda della felice proposta avviata nella scorsa primavera denominata “Il Nido nell’orto”, i
nonni nell’asilo Nido “Pinocchio” della Gammarana, allestiranno l’orto invernale, dando così continuità anche in un periodo
meno usuale, alla stessa.
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Il Sindaco Maurizio Brucchi e l’assessore Piero Romanelli, si recheranno in visita agli asili per salutare i bambini ed i nonni e
per partecipare ai momenti di festa.

L’assessore Piero Romanelli sottolinea che la Festa si inserisce “Nel solco delle felici iniziative che si svolgono nei nostri asili.
Anche per questo, in continuità con le attività, cercheremo d’ora in poi di organizzare le iniziative di tutti i Nidi in maniera
periodica ed omogenea. Sarà così attivato una sorta di coordinamento dei Nidi stessi, non solo di natura pedagogico-
culturale ma anche per ciò che attiene le manifestazioni ed il loro svolgimento. Tutto, per migliorare ulteriormente il già più
che positivo – e riconosciuto – percorso pedagogico dei nostri bambini”.


